

Saisonabschlussbericht 2023

Damen AK 50

Mission „Aufstieg“ erfolgreich umgesetzt

Die Wettspielsaison ist fast vorbei und auch der letzte Mannschaftspokal gespielt. Von Anfang an wollten wir den Aufstieg in die Klasse B wieder schaffen. Nachdem wir im letzten Jahr unglücklich abgestiegen sind, war das Ziel für 2023 klar. Wir wollen wieder aufsteigen. Und das haben wir als Mannschaft auch an jedem Spieltag unter Beweis gestellt.
5 Spiele, 5 Tagessiege!

Unsere Auswärtsspiele hatten die gesamte Bandbreite an Herausforderungen. Der Start in Oberalster war geprägt von sehr, sehr frischen 8 Grad, kaltem Wind und einem Platz, der eine Kombination aus Links- und Parkland-Elementen zu bieten hat. Aber der erste Tagessieg wurde geschafft und wir haben uns direkt mit 38 Schlägen Vorsprung einen guten Puffer geschaffen.

Bei dem zweiten Spieltag stand das Heimspiel in Glinde auf dem Programm und wir haben auch da einen super Tag erwischt. Weitere 34 Schläge Vorsprung und der zweite Tagessieg waren das Ergebnis.

Am dritten Spieltag wartete eine große Herausforderung mit dem Golfpark Krogaspe auf uns. Gänseblümchen auf den Grüns, dafür kein Gras auf den Fairways – das war schon ungewöhnlich. Aber unser Pro Thomas Tober hatte uns gut darauf eingestellt. Das Motto: nicht schön spielen, Hauptsache erfolgreich. Das haben wir auch bei über 30 Grad im Schatten gut umgesetzt und den dritten Tagessieg in Folge eingeehmt.

Am nächsten Spieltag Mitte Juli ging es dann nach Aukrug. Die Bahnen verlaufen durch ein sehr abwechslungsreiches Gelände und werden von Bäumen und Waldabschnitten umsäumt. Viele Doglegs und geschickt





platzierte Bunker verlangten ein intelligentes Spiel. Das haben wir wieder gut umsetzen können und mit 9 Schlägen Vorsprung den vierten Tagessieg geholt und die Mannschaftskasse weiter aufgefüllt.

Dann wurde weiter viel trainiert und wir waren für den letzten Spieltag gerüstet. Der fiel dann aber im wahrsten Sinne des Wortes ins Wasser und wir mussten einen Monat warten, um den Aufstieg perfekt zu machen.

Am 23.09. war es dann so weit. Haseldorf stand auf dem Programm. Diese Beschreibung trifft es: Die interessant geschnittenen Spielbahnen in der offenen Marschlandschaft sind eingerahmt von Wasserflächen und Biotopen. Diese Hindernisse und die gut platzierten Bunker sind eine golferische Herausforderung und erfordern ein strategisches Spiel. Und der Kommentar bei der Siegerehrung „Dass sich jemand in Haseldorf unterspielt, ist mehr als selten“ betonten die Eigenheit des Platzes. Aber auch das haben wir als Mannschaft gut gemeistert uns mit dem fünften Tagessieg und dem Aufstieg belohnt.

Nun gilt es doppelt: im Winter wieder fleißig trainieren und 2024 dann in Klasse B den Klassenerhalt zu schaffen. Die Daumen dürfen jetzt schon gedrückt werden.

